

Bonjour

Je m'appelle Angi Lorena ARENAS BETANCOUT. Je suis de nationalité colombienne. Le motif de ma venue en France a été une décision forcée par des événements liés à des menaces de mort.

Je suis mère de deux filles, Saray Yisell MUÑOZ ARENAS y Nicoll Dayna MUÑOZ ARENAS. Je suis mère célibataire. En Colombie je travaillais dans une fabrique de chaussures.

Je décide de voyager en Espagne le 27 Novembre 2021 en laissant la garde de ma fille Saray Yisell MUÑOS ARENAS à la charge de ma mère Aracelly BETANCOURT MUÑOZ et pendant ce temps tout se déroulait en total normalité.

Jusqu'au 28 Avril 2024, quand les menaces commencent à arriver chez ma mère de la part d'une bande qui se fait appeler « Los paperos » dans le quartier Siloe à Cali Valle. Celui qui était aux commandes de la bande c'est celui qui a tué mon frère \*Brerdi ARENAS BETANCOUT, le 1er Mai 2011.

C'est ma mère qui a dû dénoncer pour faire capturer cet homme qui finit par être capturé et condamné à une peine de prison pour 24 ans alors qu'il en a eu que pour 13 ans.

Le 10 Mai 2024, ma mère et ma fille se trouvaient à un moment où elles se reposaient, quand soudain ma mère entend un bruit qui provenait de dehors la maison, elle se penche pour regarder à travers la fenêtre et voit deux hommes armés qui commencent à frapper sur la porte de manière très agressive. Ma mère dit à ma fille de se cacher sous le lit et c'est là que ma mère prends le téléphone et appelle la police qui n'est jamais venu. Les hommes commencent à crier en disant de sortir car ils savent qu'elles sont là, vieille pute, car on va tuer tes enfants et petites filles et c'est comme ça que tu vas me payer, car le temps que tu m'as fais passer en prison ne restera pas en vain vieille pute, maintenant que tu n'as pas pris au sérieux quand je t'avais averti de partir avec ta famille.

Les hommes finissent par partir voyant que ma mère n'est pas sortie. En suite, vers 2H du matin, ma mère, effrayée et en pleure, appelle mon oncle et lui prie d'aller la chercher à elle et la petite car elle vont se faire tuer. Ma mère m'appelle à moi pour me dire de faire tout le nécessaire pour reprendre ma fille et de ne jamais retourner car ils veulent nous tuer à tous à cause de la plainte contre cet homme là qui a tué ton frère et je ferais tout ce qui est possible pour que la police et le bureau du procureur m'aident mais il faut que tu la ramène avec toi et c'est mieux si vous ne retournez pas en Colombie car ils veulent vous arrachez à moi comme ils m'ont arraché ton frère.

Dès le lendemain, je commence la tâche de parler à des connaissances pour emprunter de l'argent et c'est comme ça que j'arrive à acheter le billet d'avion pour la sortie de ma fille, Saray Yisell MUÑOS ARENAS, de la Colombie, Le 23 Mai 2024 ma fille réussi à arriver en Espagne et une fois qu'elle est arrivée je commence à demander la protection pour moi et pour elle car je ne peux plus retourner en Colombie et on me dit à la station de police qu'à ce moment là on ne donnait pas de rendez-vous pour la protection d'asile politique et c'est là que j'ai pris la décision de venir en France pour demander la protection sachant que c'est un pays où l'on défend les droits humains et où on peut vivre en toute sécurité.

\*ilisible

## Baba Ram Singh Ji - Satsang 11 Août 2015 soir

" Pour tout le trésor qui est caché à l'intérieur de vous, vous ne pouvez pas le saisir au moins de vous être débarrassé vous même de tous vos attachements extérieurs "

*hansani, kyon peeve tu paani?*

*hansani, kyon peeve tu paani?*

oh cygne, pourquoi es tu en trains de boire de l'eau?

Ceci es le *Bani* de Param Sant Satguru Swami Ji Maharaj. Le cygne a ces qualités et caractéristiques qui font que si vous mélanger de l'eau avec du lait et vous le nourrissez, alors il peut séparer le lait de l'eau. De cette manière les Maîtres font de même avec l'âme du cygne. Et ils disent que le cygne vient de Dieu tout-puissant et est venu dans ce monde de *Kal* et *Maya*. Et ce n'est pas le monde auquel le cygne appartient. Alors que le cygne, l'âme, est l'habitant de *Sach Khand-Sat Lok*. Il est venu dans ce monde est a oublié sa vraie demeure.

Il croit l'actuel monde être son vraie monde et ce corps sa vraie forme. Les Maîtres son les bien-aimés de Dieu tout puissant et Il Les envoya dans ce monde pour éveiller les âmes, comme nous tous, et nous ramènent à notre vraie demeure. Swami Ji Maharaj dit, " Oh cygne, tu étais censé boire du lait, mais malheureusement, tu t'es attaché à ce monde-ci et tu es en trains de boire l'eau de tous tes attachements mondains. " Car après avoir erré à travers toute ces 8.4 de millions de formes de vie, Dieu tout puissant a répandu sa grâce sur nous en nous donnant cette vie humaine. Alors pourquoi a-t-Il répandue sa grâce sur nous avec une vie humaine? Il nous a gracié de manière à ce que nous nous débarrassions de notre peine. Nous pouvons sortir de ce sicle de 8.4 millions de formes de vie et nous pouvons retourner à notre vraie demeure. Kabir Sahib dit aussi, " j'ai tapé le tambour et j'ai recommencé, comme avec chaque souffle tu es en trains de perdre tout les bénéfiques des trois mondes ", car avec chaque respiration que nous prenons, nous sommes en trains de gaspiller notre précieux temps, ce qui est plus de la valeur de tout les trois mondes. Somnath Ji Maharaj dit aussi dans son *bhajan*, " nous sommes en trains de perdre plus de 21.600 respirations chaque jour. " Cela représente la moyenne du nombre de respirations que nous prenons en une journée.

De cette manière, si nous perdons 21.600 de respirations chaque jour, imaginez seulement combien de respirations nous perdons en un mois; combien nous perdons à un an; et combien d'années nous avons vécu. Ainsi combien de temps a été gaspillé? Alors Swami ji Maharaj nous éveille et dit que, " Vous avez dépensé de centaines de millions d'années dans de différentes formes de vie et maintenant vous avez cette vie précieuse, alors que vous êtes ici maintenant vous devriez utiliser votre temps et boire le lait. "Le lait est le lait de la dévotion

envers les Maîtres et Dieu tout puissant. Et quittez l'eau, celle que vous êtes en trains de boire, celle de tout vos attachements aux affaires du monde. Ceci est le seul moment où vous pouvez le faire. Si vous ne le faites pas maintenant, alors vous glisserez dans de vies inférieures. Si vous devenez un insecte, ou une plante ou un animal, alors quand méditez vous? Alors Swami Ji Maharaj dit, "Oh cygne, bois le lait du *Naam* et quitte l'eau de tous tes attachements mondains pour lesquels tu es revenu dans ce monde."

*hansani, kyon peeve tu paani?  
saagar ksheer bhara ghat bheetar, peevo surat taani.*

*Oh cygne, pourquoi es tu en trains de boire l'eau?  
L'océan de lait est à l'intérieur.  
Bois ceci en étirement de ton âme.*

Swami ji Maharaj dit, "L'océan du *Naam* se trouve à l'intérieur de vous. Alors vous devez recueillir votre attention derrière le Centre de l'Oeil et boire de cet océan." Ainsi les Maîtres nous disent que ceci est un corps unique que vous avez dans lequel Dieu tout puissant a conservé tout les seize plans de formes de vie. Et il a gardé tout Ses trésors à l'intérieur de vous, à l'intérieur de ce corps.

Et aussi Il reste assis à l'intérieur de ce corps. Alors si vous suivez Les enseignements du Maître et s'assoit en méditation pendant deux heures et demi par jour, vous allez quitter vos neuves portes extérieurs, et aller à l'intérieur pour ouvrir votre Dixième porte. Alors vous allez voir par vous même toute ces choses à l'intérieur de vous.

Ainsi l'âme est la princesse et c'est la princesse de *Sach Khand-Sat Lok*. Ainsi, elle est quelqu'un qui peut venir et donner au monde entier et apporter au monde entier, au lieu de ça, elle est venue ici, perdu son chemin, et maintenant elle est attachée aux désirs de se nourrir et se loger pour elle même. Alors Les Maîtres nous mettent en garde et nous éveillent en disant, "Venez à l'intérieur, voyez à l'intérieur de vous même."

*saagar ksheer bhara ghat bheetar, peevo surat taani.  
jag ko jaar dhaso nabh andar, mandar parkak nishaani.*

*L'océan de lait est à l'intérieur.  
Bois ceci en étirant ton âme.  
Brûle tes attachements et vas à l'intérieur.  
Réalise le trésor la dedans.*

Swami Ji Maharaj disait que, "Tant que vous ne vous débarrassez pas vous même de tout vos attachements extérieurs, vous ne pourrez pas réaliser tout les trésors qui sont cachés à l'intérieur de vous." Il dit que, "Vous avez acquit tant des désirs pour les choses de ce monde et tant d'avidités. Tant que les traces de

vosre avidité et désirs ne disparaissent, vous n'aurez pas la capacité de venir voir pour obtenir votre trésor à l'intérieur, quoi que vous tentez." Alors il dit que, "Faites la dévotion avec amour et affection, ainsi vous serez capable d'obtenir votre trésor à l'intérieur." Car ce désir et avidité du monde extérieur nous fait continuellement revenir dans ce monde, faisons en sorte de renaître en ceci. Et si nous avons de l'amour et de l'affection pour nos Maîtres, alors nous irons à l'intérieur et comme résultat, rompre avec ce cycle.

Il y avait un grand Maître, Nizamuddin Auliya, à Delhi. Et il avait une disciple appelée Amir Khusrow. Il était un grand Maître. Encore aujourd'hui il existe une station de train, une grande axe à Delhi, appelée Nizamuddin. Amir Khusrow fut un ministre en Arabie. Il travaillait là bas et pour une raison inconnue, il rompit avec le roi. Et il décida de retourner à Delhi. Alors il ramassa toute sa richesse qu'il avait obtenu grâce à sa retraite. Et toute sa richesse a été chargée sur dix sept chameaux. Et avec cette caravane il parti pour l'Inde. Autour de cette même période il y avait un pauvre *brahmin* qui voulait donner en mariage sa fille. Et personne était en mesure de prêter de l'argent pour que ce mariage puisse s'accomplir. Alors quelqu'un lui suggère d'aller rencontrer Nizamuddin Auliya. Et il y alla et rencontra Nizamuddin Auliya. A ce moment là Nizamuddin Auliya avait de très maigres moyens pour sa subsistance. Il ne lui restait que le chapeau qu'il portait sur lui et une carafe d'eau auprès de lui. Alors quand le pauvre *brahmin* vint pour lui demander un peu d'aide pour pouvoir donner en mariage sa fille, Nizamuddin Auliya lui dit, "Vous restez là. Vous restez deux, trois jours avec moi. Et ensuite, si il y a quelques dévots qui viennent donner quelque chose, alors je pourrais vous aider." Alors le *brahmin* resta et attend auprès de Nizamuddin Auliya. Et deux, trois jours passèrent et personne ne vient. Au quatrième jour après que personne ne vienne, il parla à Nizamuddin Auliya et pria pour qu'il puisse aller arranger toutes les cérémonies. Car la date du mariage avait été fixée, donc il devait partir pour s'occuper de toutes ces formalités. Alors il lui demanda de le laisser disposer pour qu'il puisse partir pour faire ceci. Il dit que, "Mes *Pralabdh Karmas* sont sûrement mauvais, comme résultat duquel, je ne possède rien. Alors n'oublies jamais ceci, je vais sans doute, essayer ailleurs. Alors, je te prie de me laisser partir. " Alors maintenant Nizamuddin Auliya, en tant que Maître, dit aussi ne pas vouloir le laisser partir avec les mains vides. Alors, il lui dit que, " C'est d'accord. Ecoute, je n'ai rien d'autre, mais je te prie de prendre mes chaussures. Prends mes chaussures et peut-être pourrais tu les vendre en chemin. Et peut-être même tu pourrais en tirer quelque chose pour ton en-cas, que tu pourrais manger sur la route du retour." Alors le *brahmin* enveloppa les chaussures dans un vêtement et les prend avec lui. Il était silencieusement attristé et pendant qu'il se retournait, il maudissait son propre sort. Alors pendant qu'il s'en allait assez abattu, il passait à travers la foret en marchant vers sa maison. D'un autre côté, au même moment, Amir Khusrow

s'approchait avec sa caravane de dix-sept chameaux qui chargeaient toute sa fortune. Et pendant qu'ils se croisèrent Amir Khusrow sentit la fragrance de son Maître. Alors pendant qu'ils passaient Amir Khusrow sentit le parfum de son Maître et au fur et à mesure qu'il s'en éloignait, le parfum diminuait. Ainsi il réalisa que ce parfum venait de la personne qui venait de passer. Alors il sauta de son chameau et couru vers ce *brahmin*. Et il demanda: " Comment ce fait-t-il que ce parfum provienne de vous?" Alors ce pauvre homme commença à lui raconter toute l'histoire. Et dit: " Ecoute, Je suis juste de retour de Nizamuddin Auliya. Et j'y suis resté seulement pour quatre jours. Et j'avais réellement l'espoir d'obtenir un peu d'aide pour pouvoir donner en mariage ma fille. Mais j'obtins peu d'aide. Il me donna ses chaussures et me dit de les vendre pour manger, pour avoir quelques vivres pour le retour chez moi. Alors j'essaie de vendre ceci et acheter quelque chose, ou alors voir si j'arrive à avoir un peu d'aide pour donner en mariage ma fille. Maintenant dites moi, avec ces chaussures, que pourrais je faire?" Et de cette façon il sortit tout de son coeur à Amir Khusrow. Amir Khusrow réalisa que cet parfum provenait des chaussures qu'il portait avec lui. Alors il demanda à cet homme, " D'accord, êtes vous en mesure de me vendre ces chaussures?" Alors l'homme, hésitant, lui répond, "Que pourrais-je vous demander? Ces sont de vieilles chaussures. Alors quoique vous jugiez bon, donner le moi. C'est d'accord pour moi. " Alors Amir Khusrow prit rapidement ces chaussures et dit: " D'accord. Je les prends. Et je vous donne le prix pour ceci." Alors il prit un chameau pour lui et donna le reste de ses seize chameaux chargés de sa fortune faite de ses gains de toute sa vie. Il dit, " D'accord, voici le prix que je vous paie. A présent donner moi ces chaussures." Alors ce pauvre *brahmin* devint heureux. Il prit ces chameaux avec lui et donna un magnifique mariage à sa fille et se construisit une maison pour lui et vit le reste de sa vie aisément. Amir Khusrow alla avec son unique chameau à Nizamuddin Auliya. Et une fois arrivé, il descendit, lava ses pieds et rentra dans la hutte. Puis il plaça les chaussures de Nizamuddin Auliya devant lui. Nizamuddin Auliya demanda: "Khusrow d'où as-tu trouvé ceci?" Il lui dit: "J'ai acheté ces chaussures". Alors Nizamuddin Auliya lui demanda combien a-t-il payé pour ces chaussures. Il dit, "Je les ai acheté au prix de ma fortune dont seize chameaux". Alors Nizamuddin Auliya en riant lui dit, " Oui, vous les avez eu bon marché!" Alors qui reconnaît cette richesse? Qui reconnaît la grandeur du Maître? Celui qui est allé voir à l'intérieur la forme radiante du Maître. Il peut véritablement reconnaître la Vraie Valeur du Maître. C'est ainsi que Amir Khusrow resta avec Nizamuddin Auliya et pratiqua beaucoup de dévotion. Et, après Nizamuddin Auliya, Amir Khusrow devint le Successeur et Il prit en charge les enseignements de son Maître. Alors de tels *gurumukhs*, qui ont vu la forme radiante de leur Maître à l'intérieur et qui connaissent la valeur du *Guru* ne désirent rien d'autre, ni les richesses extérieures et ne donnent aucune valeur à ça. Pour eux, leur Maître est leur richesses.

*jag ko jaar dhaso nabh andar,mandar parkak nishaani.  
guru moorat tu dhaar hiye main.  
man ke sang kyon phirat nimaani?*

*Brule tes attachements et vas à l'intérieur.  
Réalise le trésor à l'intérieur.  
Manifeste la forme du Maître à l'intérieur.  
Pourquoi reste tu dans le mensonge avec le mental?*

Swami Ji Maharaj dit: " Abandonnez tout l'amour et l'affection que vous avez dans vos coeurs pour le monde, placez cet amour et cet affection pour le Maître dans vos coeurs. Faites le *Simran* et la dévotion du Maître, ainsi votre objectif sur cette vie aura du succès. Vous serez capable de vivre dans ce monde et pendant que vous faites votre *Simran* votre dévotion auprès de votre Maître, vous pouvez continuer à faire cela et vivre dans ce monde." Réfléchissez calmement, nous somme très attaché à nos familles et aux autres en ce moment. Mais au moment de notre mort, qui sera là? Il n'y a personne qui viendra nous aider. Quand l'âme quitte le corps, tout nos proches et nos êtres chers se tiennent

seulement debout à nos côtés. Et c'est seulement le Maître qui vient et qui peut vraiment aider l'âme. Le moment de la mort, le Maître vient et Il nous montre sa forme radiante et le courant sonore qui se manifesté. Et une fois que l'âme entend ce courant sonore, elle s'attache à ce courant. Ce qui arrive en générale, c'est que nous avons tellement d'attachements ici bas que nous devenons incapables d'aller à l'intérieur, nous devenons incapables de faire notre *Dhyan,Bhajan* et *Simran* suffisamment bien pour manifester le courant sonore avant notre mort. Alors au moment de la mort, le Maître vient et ainsi Il se manifeste Lui Même et montre Sa forme radiante. Ainsi l'âme se détache des affaires de ce monde et s'attache au courant sonore. Ensuite, tout dépend de combien nous faisons la dévotion et combien de *Simran* et *Bhajan* l'âme a fait, les Maîtres nous placent à l'intérieur de plans plus élevés, soit aux milliers de pétales de Lotus ou au niveau du *Par Brahm*. Ensuite, il met l'âme à pratiquer à cet endroit et Ils la ramène vers le haut. Aucun des Maîtres préfèrent envoyer l'âme de retour dans ce monde car ce monde est rempli de *maya*, d'illusion noyée entre la joie et le chagrin. Alors les Maîtres ne veulent pas nous renvoyer dans ce monde. Ils nous maintient au-dessus, ainsi, a partir des plans plus élevés, Ils nous ramènent à *Sach Khand-Sat Lok*.

Aussi je disais souvent, que là où, ni le mental et ni l'âme n'avaient des attachements ou plus aucun désir, au moment de la mort, même si le *satsangi* n'avait pas médité ou fait beaucoup de dévotion, mais qu'il n'a plus aucun désir, alors les Maîtres ramènent l'âme directement à *Sach Khand*. Le Maître est là pour nous dans ce monde et même après la mort, dans tout les plans, le Maître

est toujours avec l'âme. Swami Ji Maharaj dit: " Alors, gardez le Maître dans vos coeurs à tout moment. Faites votre dévotion avec amour et affection. Maintenez vos coeurs rempli d'amour et affection pour le Maître. Ainsi pendant que vous faites votre *Simran* et pendant que vous faites la dévotion, accomplissez vos activités dans ce monde. De cette manière votre venue dans ce monde sera fructueuse et ainsi vous achèverez l'objectif de votre vie."

*guru moorat tu dhaar hiye main.  
man ke sang kyon phirat nimaani?  
tera kaaj karen guru poore.  
sun le an had baani.*

*Manifeste la forme du Maître à l'intérieur.  
Pourquoi reste tu dans le mensonge avec le mental?  
Votre travail sera honoré en atteignant le Maître.  
Ecoutez le courant sonore à l'intérieur.*

Swami Ji Maharaj demanda à l'âme et dit: "Pour quoi reste tu dans le mensonge avec le mental?" Le mental est un agent de *Kal*. Il fait parti de *Niranjan*, de la même manière que l'âme fait parti de Dieu tout puissant. Le mental est l'agent de *Niranjan* et le devoir du mental donné par *Niranjan* est de s'assurer que l'âme ne quitte pas le monde composé par *Kal*. Alors, Swami Ji Maharaj dit: "Ne mens pas avec le mental, car le mental veut constamment te tenir attaché dans ce monde." Swami ji Maharaj dit: "Il n'y a pas d'ennemi dans ce monde à part ton propre mental. Alors n'écoute pas ton ennemi. Ecoute le Maître et fais ton travail ici". En outre, Swami Ji Maharaj dit, "Pour quoi es-tu préoccupé par toutes ces choses là d'ici? Abandonne tes préoccupations au Maître. Ton Maître va prendre soin de toi. Il a beaucoup de grâce et il est très gentil. Il prendra soin de toi. Tu ne devrais pas ressentir de l'anxiété ni avoir de préoccupations." Alors les Maîtres disent: "Comment devrait tu vivre dans ce monde?" Tu devrais vivre comme si tu n'appartenais pas à ce monde, mais tu appartiens aux Maîtres.

Alors tu devrais avoir ton amour et ton affection attaché aux pieds du Maître. Ainsi tu devrais appartenir au Maître et au même temps accomplies tes devoirs comme si c'était de devoirs de ce monde.

Sawan Singh Ji Maharaj a fait son devoir auprès du service militaire pendant la domination Britannique ici. Les Britanniques étaient assez strictes et fessaient travailler les soldats Indiens très durement. Sawan Singh Ji Maharaj était un ingénieur qui travaillait avec l'armée. Sawan Singh Ji Maharaj avait reçu un cheval et il avait l'habitude d'aller dans de différents endroits pour faire ses enquêtes. Quant-il rentrait la nuit, après avoir beaucoup voyager et travailler,

d'habitude très fatigué, Il allait s'asseoir en méditation pendant la nuit. Alors Sawan Singh Ji Maharaj écrivit une lettre à son Maître, Jaimal Singh Ji Maharaj, lui demandant: " Oh, Maître, je suis incapable de faire ma méditation à cause de tout ce dur travail que je dois accomplir dans cet armée. Serait-il possible que je donne ma démission ici pour venir à l'*ashram* et faire *seva* la bas? Je serais plus capable de faire mieux ma méditation quand je viendrais à l'*ashram*." Jaimal Singh Ji Maharaj lui répond: " Ecoute fils, si tu fais cela, alors tu devras renaître pour payer tes *Karmas*. Tu devras prendre une autre naissance pour accomplir et compléter le travail."

Alors Il écrivit à Sawan Singh Ji Maharaj ceci, " Tes karmas demandent que tu fasse ce genre de travail. Mais pendant que tu fais ce travail et que tu accomplis ton devoir, fais ceci comme ton devoir et continu à faire ta méditation." Ainsi Sawan Singh Ji Maharaj construit ensuite un *bairagan*- c'est une structure en bois incrustée dans le mur - là où il se tenait pour faire la méditation. Il s'appuierait dessus sur ses deux mains et ferait sa méditation en position verticale. Il attacherait aussi ses cheveux à un clou au-dessus de sa tête, alors quand à cause du sommeil sa tête pencherait, il aurait une secousse qui faisait remettre sa tête en arrière et qui le maintiendrait éveillé. Alors il construisit tout cela et il subit tout ceci pour faire sa méditation et se concentrer dans la pratique du *Simran* et sa méditation. De cette manière, il accomplit son devoir pendant toute la journée et ensuite il faisait la méditation dans cette position pendant toute la nuit. Et c'est ainsi qu'il pratiqua et compléta sa méditation. Maintenant, à chaque fois qu'il gagnait son salaire, il le prenait et le donnait à Jaimal Singh Ji Maharaj. Ainsi il appartenu pour toujours à son Maître et fit son devoir comme s'il ne vivait que pour son Maître. Il n'utilisa jamais son salaire ni le donna jamais à son épouse ni à ses enfants. Il soumettait toujours tout son salaire à son Maître, Jaimal Singh Ji Maharaj. Ensuite Jaimal Singh Ji Maharaj décidait de combien il réduirait son *seva*, puis il envoyait la paie à sa famille. Alors les Maîtres ne nous disent jamais de ne pas vivre avec nos familles. Les Maître aussi ont eu de familles. Kabir Sahib eu une famille. Guru Nanak eu une famille. Sawan Singh Ji Maharaj eu une famille. Alors de cette façon les Maîtres ont aussi vécu au sein de leurs familles et ont accompli leurs libération. Ce qu'ils nous disent c'est: "Vous devez vivre en accomplissant vos devoirs, seulement vous devriez le faire comme si vous apparteniez à votre Maître." De cette façon, quand vous faites vos devoirs au nom du Maître et comme si vous lui apparteniez, alors le Maître aussi répandra sa Grâce. Ainsi il nous aide aussi avec nos affaires de ce monde. De cette manière vous pouvez faire votre dévotion et vous pouvez accomplir votre amour et affection pour le Maître et vous pouvez aussi faire votre devoir avec succès avec la Grâce du Maître. Alors de cette manière, quand nous appartenons au Maître et nous faisons nos devoirs ici, en allant à travers nos affaires mondains, en accomplissant nos dettes et en appartenant au Maître, alors le Maître répandra sa Grâce sur nos affaires

mondains aussi. De cette façon vous obtiendrez beaucoup d'aide de la part des Maîtres. Mais quand nous oublions notre dévotion, nous oublions notre *Simran* et la dévotion envers le Maître, alors nous nous perdons nous mêmes dans les affaires mondains et dans l'attachement au monde. Alors nous nous privons nous mêmes de la Grâce des Maîtres.

*tera kaaj karen guru poore.  
sun le an had baani.  
karam bharam bas sab jag baura.  
tu lyon hoth deevani?*

*Votre travail sera honoré en atteignant le Maître.  
Ecoutez le courant sonore à l'intérieur.  
Le monde est perdu dans les mauvaises actions et la dualité.  
Pourquoi deviens-tu aussi ignorant?*

Le monde entier est perdu dans les mauvaises actions, dans les *Karmas* et la dualité. Ils n'ont la moindre idée à propos des Maîtres et du Chemin et ils sont complètement perdus dans ces *Karmas* et dans une totale dualité. Ils n'ont aucun soupçon à propos de la valeur de cette vie humaine et du Chemin des Maîtres.

Ils pensent qu'ils ont obtenu cette vie juste pour en profiter en poursuivant différentes choses. Mais les Maîtres nous disent ceci: "Cette vie vous a été donnée pour que vous puissiez vous débarrasser du chagrin et de vos cycles de vies et de morts. Vous pouvez sortir de cet océan du monde en faisant votre dévotion." Alors Swami Ji Maharaj dit: "Pourquoi agis-tu de la même façon que les gens de ce monde? Tu as obtenu le *Naam*. Tu as un Maître. Tu dois faire ta dévotion et tu ne devrais plus te laisser influencer et perdre dans tous ces *Karmas* et toute cette dualité. Ne prends pas la couleur de ce monde. Tu dois te détacher de ces désirs et *Karmas* et tu dois attacher toute ton attention, ton affection et ton amour aux Pieds des Maîtres. Et ensuite accomplis tes devoirs." Alors pour un *Satsangi*, il est expliqué de façon répétée et toujours illustré dans le *Satsang*, la réalité de la vie. Quelles sont les bonnes et quelles sont les mauvaises choses. De cette façon tout est expliqué dans le *Satsang* pour un *Satsangi*. Mais en dépit que tout ceci soit expliqué dans le *Satsang*, nous restons empêtré dans les désirs de ce monde. Nous restons empêtré dans ces *Karmas*. Et c'est parce que nous restons empêtré, qu'au moment de la mort, nous éprouvons aussi beaucoup de souffrances, car nous avons augmenté notre charge de *Karmas* en restant empêtré et en accumulant beaucoup de désirs.

Alors nous sommes allés chercher les Maîtres pendant des années. Nous continuons à aller voir le Maître et écouter les *Satsangs* beaucoup de fois, mais même après tout cela, nous continuons à écouter le mental encore et encore. Et le mental nous fait faire tous ces *Karmas*. Il nous maintient attaché à tout ces désirs.

Alors Swami Ji Maharaj nous réveil et dit: "Maintenant, en tant que *satsangi*, vous avez un Maître. Vous avez le *Naam*. Faites votre dévotion, en appartenant au Maître, continuez à accomplir vos devoir du monde, en les voyant juste en tant que tels le temps que vous passez ici, mais appartenez à votre *Guru* à tout moment." Swami Ji Maharaj dit dans un de ses *Banis*, "Faites votre méditation et vivez dans la joie et le bonheur, pourquoi suivez-vous tous ces attachements et désirs vivant dans le chagrin?" Alors quoi que votre destinée soit, selon ce que vos *Karmas* et votre *Pralabhd* est fixé. Ceci a été scellé. Rien ne changera ceci. En se souciant, cela ne le fera pas diminuer ni augmenter. Alors pourquoi porter tout ses soucis à propos de la façon dont vos *Karmas* prendront forme? A la place, concentrez vous sur votre méditation et faites votre dévotion et remmenez les à votre vie, car vos *Karmas* sont déjà fixés.

***karam bharam bas sab jag baura.  
tu kyon hoth deevani?  
surat samhar karo satsangat.  
kyon bish amrit saani?***

***Le monde est perdu dans les mauvaises actions et la dualité.  
Pourquoi deviens-tu aussi ignorant?  
Réveille ton âme et écoute le Satsang.  
Pourquoi mélange tu le poison avec le nectar?***

Swami ji Maharaj nous réveil et dit: " Quand vous écoutez le *Satsang*, mettez y tout votre coeur, mettez y votre âme et écoutez le *Satsang*. Empreignez vous de ses paroles dans le *Satsang* et vivez votre vie en accord avec ce qui est dit, et prenez ceci sérieusement. Ecoutez ceci avec votre âme et non pas avec votre mental." Quand nous écoutons le *Satsang* avec notre mental, c'est comme si on écoutait d'une oreille et que cela ressort par l'autre. Et de cette façon, même si nous passons de centaines d'années à écouter le *Satsang*, cela ne changera rien.

Mais si quand vous écoutez le *Satsang* avec votre âme, et que vous vous enracinez à ce qui est dit dans le *Satsang* et que vous l'introduisez dans votre quotidien, alors observez quel genre de changement le *Satsang* peut apporter à votre vie. Sans parler de l'énorme transformation que le *simran* et la dévotion peut apporter. A un seul *Satsang*, que vous écoutez avec votre âme de manière à en être absorbé, cela peut transformer toute votre vie. Alors écoutez le *Satsang* avec pureté. Ne le laissez pas devenir impure avec votre mental. Quand nous tentons de faire intervenir notre intellect et notre mental, cela se transforme en poison. C'est comme mélanger le nectar avec du poison au moment où nous écoutons le *Satsang*. Alors écoutons le *Satsang* avec pureté. N'intellectualisez pas. Ensuite suivez ce qui a été dit et observez les transformations que cela vous apporte. Alors vous devez écouter le *Satsang* avec pureté. La plupart de temps nous écoutons le *Satsang* et nous entendons que ce que nous voulons

entendre. Nous décidons quelque chose dans notre esprit et nous ne voulons qu'entendre cela. Et tant que cela soit satisfait, nous écoutons que cela et nous cessons d'écouter le reste du *Satsang*. Nous laissons passer tout ceci à travers une oreille pour le laisser sortir par l'autre. Pour ensuite venir voir le *Guru* et se rappeler seulement de lui à partir de la seule chose en particulier que nous avons retenu. Alors essayez d'écouter le *Satsang* avec l'esprit pur et avec le cœur pur.

Et essayez de vous en inculquer. Essayez de vivre dans ce monde. Essayez d'accomplir vos devoirs comme si vous apparteniez au Maître. Ensuite observez le changement qui survient.

*surat samhar karo satsangat.  
kyon bish amrit saani.  
tera haam adhar mein pyaari.  
lyon dear sang bandhaani?*

*Réveille ton âme et écoute le Satsang.  
Pourquoi mélange tu le poison avec le nectar?  
Votre demeure se trouve à l'intérieur, mon bien-aimé.  
Pourquoi es tu si attaché à ce monde.*

Alors, après avoir expliqué tout ceci, Swami Ji Maharaj dit: "Oh âme, tu viens d'un monde différent. Tu viens de *Sach Khand- Sat Lok*, celui que tu atteins après sept différents cieux." Maintenant tu es venu dans ce monde. Alors tu devras rester dans ce monde en pensant à *Sach Khand- Sat Lok*. Alors tu devras appartenir à ce monde pendant que tu fais tes devoirs comme c'est demandé pour rester dans ce monde, jusqu'à ce que tu retournes. Mais à la place, que ce passe-t-il? Tu es venue ici et maintenant tu commences à croire que tu appartiens à ce monde et que tu viens seulement de ce monde. Ton vrai monde est meilleur, et se trouve au-dessus des sept cieux. Le rapport que nous devons tenir avec ce monde devrait être comme celui d'un invité qui viendrait vous rendre visite chez vous. Maintenant tous les jours nous lui préparons de la bonne nourriture et veillons à ce que l'invité s'y plaise.

Nous lui offrons de la bonne nourriture, un endroit agréable pour dormir, et nous faisons en sorte qu'il soit confortable. Mais de quelle façon l'invité restera-t-il? Maintenant l'invité maintient toujours du détachement quand il reste auprès de vous, car il sait qu'il vient d'un autre endroit. Il a quitté son travail quelque part ailleurs. Il a laissé sa famille quelque part. Et il est assis avec vous. Il profite de la nourriture avec vous, mais il sait qu'il va devoir partir. Il n'est pas venu ici pour rester confortablement pour ensuite décider de rester vingt jours de plus. Il sait qu'il va retourner chez lui. Alors dans son esprit il est constamment en train de penser qu'il doit retourner auprès de sa propre famille, son propre travail et sa propre demeure. Mais il est avec vous et il est heureux de manger et

se réjouit de votre hospitalité. De la même façon que cet invité, nous devons vivre dans ce monde. Nous devons nous rappeler pour toujours que notre maison est *Sach Khand- Sat Lok* et nous devrons y retourner. Et, tandis que nous devons y aller, nous restons ici et nous devons nous en souvenir tout les jours, que nous appartenons la bas. Nous sommes ici uniquement en tant qu'invités. Alors nous ne devrions pas rester ici confortablement et nous devrions pas nous attacher à ici. Nous devons rentrer.

*tera dhaam adhar mein pyaari.  
kyon dear sang bandhaani?  
jaldi karo charro oonche ko, radhasoami kahat bakhaani.*

*Ton foyer est à l'intérieur, bien aimé.  
Pour quoi es tu attaché à ce monde?  
Dépêche-toi et élève toi à l'intérieur, radhasoami dit ainsi.*

Alors, après avoir expliqué tout ceci, Swami Ji Maharaj dit: "Vous devez accélérer votre retour à *Sach Khand- Sat Lok*. Vous devez accélérer votre retour vers Dieu tout puissant." Car en restant ici, attaché à toutes ces affaires mondaines, ne fera que vous donner du chagrin. La joie et le bonheur que nous cherchons, tout ce que nous voyons ici autour de nous, n'est pas réel. Il n'y a pas de joie. Il n'y a pas du bonheur dans tout ce que vous voyez dans ce monde. La seule Véritable Joie et le seul Véritable Bonheur se trouve dans le courant sonore et dans la forme radiante du Maître, celui que nous devons manifester, et celui qui doit nous ramener à notre Vraie Demeure.

*tera dhaam adhar mein pyaari.  
kyon dhar sang bandhaani?  
jaldi karo charro oonche ko, radhasoami kahat bakhaani.*

*Ton foyer est à l'intérieur, bien aimé.  
Pour quoi es tu attaché à ce monde?  
Dépêche-toi et élève toi à l'intérieur, radhasoami dit ainsi.*

# Capteurs de diffusion de température Raman au CERN

Un champ d'essai a été effectué au CHARM\* (installation du champ mixte d'accélération à haute énergie au CERN\*) , qui est un dispositif de test d'accélération, dernièrement développé dans la base du projet représentatif sur la radiation des environnements, qui permet de valider l'utilisation de la technique de Raman basé sur les capteurs à fibre optique pour les mesures de diffusion de température dans des environnements hautement radioactifs.

Des résultats expérimentaux ont démontrés que les capteurs de diffusion de température de Raman, opérés dans une boucle de configuration sur la résistance aux rayonnements sur les fibres optiques, sont capables de compenser les pertes dépendantes de la longueur d'ondes et, par conséquent, permettent aussi de redynamiser des milieux hostiles, dans lesquels un champ mixte de radiation, y compris de protons, de neutrons, de photons et d'autres types de particules, pourrait potentiellement altérer les propriétés du matériel de la fibre. Le profil de la température mesurée sur la résistance de rayonnement sur de fibres optiques commerciales, montre qu'une résolution de température de moins ( $<1^{\circ}\text{C}$ , 0,5- Mètres de résolution spatiale, est hautement fiable et se place sur le pas suivant vers un système de mesure de diffusion capable de contrôler la température dans le grand *collisionneur de hadrons* au CERN, pour de mesures de sécurité. Un tel système va être aussi utile à la rectification d'atténuation induite par rayonnement de la dépendance de la température au système de capteurs de diffusion, basé sur la sensibilité de radiation des fibres optiques.

**CHARM (Cern High-energy AccelaRator Mixed field facility)**  
**CERN ( Conseil European pour la Recherche Nucléaire)**